

Protokoll

79. Sitzung | Wintersemester 24/25



Gremium:	Campus-ASTA Furtwangen
Termin:	17.02.2025
Zeit:	13:10 Uhr
Ort:	ASTA Büro (B 0.03)
Mitglieder:	<div><input checked="" type="checkbox"/> Alexander Gritzfeld [AG] <input checked="" type="checkbox"/> Anna Sophia Wagner [AW] <input type="checkbox"/> Damian Augustin [DA] <input checked="" type="checkbox"/> Damian Geiger [DG] <input type="checkbox"/> Elias Noack [EN] (Thesis) <input type="checkbox"/> Felix Gorgus [FG] <input checked="" type="checkbox"/> Felix Wolf [FW] <input checked="" type="checkbox"/> Jan Schöbel [JS] <input type="checkbox"/> Johannes Rümenapp [JR] <input type="checkbox"/> Justin Dretvic [JD] (Thesis) <input type="checkbox"/> Kai-Luka Lühje [KL] <input type="checkbox"/> Larissa Geade [LG] (Auslandssemester) <input type="checkbox"/> Luisa Putnik [LP] <input type="checkbox"/> Lena Meister [LM] <input checked="" type="checkbox"/> Marian Walter [MW] (Thesis) <input checked="" type="checkbox"/> Marvin Laubscher [ML] <input type="checkbox"/> Max Schubach [MS] <input checked="" type="checkbox"/> Nelson Leichsnering [NL] <input type="checkbox"/> Nils Hack [NH] <input type="checkbox"/> Rouven Bleich [RB] <input checked="" type="checkbox"/> Thomas Ulmer [TU] (Verspätet) <input checked="" type="checkbox"/> Tim Goldschmidt [TG] <input type="checkbox"/> Vivien Peschke <input checked="" type="checkbox"/> Max Schubach</div>
Sachverständige:	<div><input checked="" type="checkbox"/> Siegfried Fien [SF] (Haushalt)</div>
Anwärter:	<div><input checked="" type="checkbox"/> Phil Wandel</div>
Schriftführung:	Anna Sophia Wagner
Vorsitz:	Tim Goldschmidt

Agenda

1	Organisatorisches	1
1.1	Begrüßung	1
1.2	Bestätigung des Protokolls der 78. Sitzung	1
1.3	Bestätigung der 79. Tagesordnung	1
1.4	Ankündigungen	1
2	Campus-Referate & Arbeitsgruppen	1
2.1	Referat: Finanzen	1
2.2	Referat: Technik	6
2.3	Referat: Sport & Freizeit	6
2.4	Referat: Marketing	6
2.5	Referat: Eventmanagement	7
2.6	Referat: Hochschulpolitik	7
3	Weitere Agendapunkte	7
3.1	Eismaschine	7
3.2	kostenfreie Periodenprodukte Angebote	7
3.3	Ersti Taschen	7
3.4	Planung	7
3.5	06.03.25 Stadt Sportsitzung	7
4	Sonstiges	8
4.1	generelles ausmisten	8
4.2	Büro umräumen/umbauen/erweitern	8
4.3	Allgemeine Planung	8

Protokoll

Beginn: 11:25

1 Organisatorisches

1.1 Begrüßung

1.2 Bestätigung des Protokolls der 78. Sitzung

Das Protokoll der 78. Sitzung wird als bestätigt erklärt. einstimmig angenommen

1.3 Bestätigung der 79. Tagesordnung

Die 79. Tagesordnung wird als bestätigt erklärt.

1.4 Ankündigungen

2 Campus-Referate & Arbeitsgruppen

2.1 Referat: Finanzen

Es gibt keine nennenswerten Neuigkeiten

2.1.1 Klärung Stativ**2.1.2 Spotify**

- **JS:** Abo muss im Jahr im Vorraus bezahlt werden.
- **MW:** Da Kontodaten eingetragen sind wird das Abo automatisch verlängert.
- **FW:** Wollten wir nicht ursprünglich mal nach einem Soundcloud Abo schauen und das abklären bevor wir uns für Spotify entscheiden?
- **JS:** Mit einem Abo dürfen wir das eigentlich nicht machen, aber das sollte man noch einmal abklären.

2.1.3 Netzwerkumbau Büro

- **MW:** Wir brauchen neue Switches, um alles besser managen zu können und einheitlich eNetzwerkanschlüsse zu haben.
- **FW:** Sollten wir das nicht lieber erst machen, wenn wir genau wissen wie wir das Büro umbauen?
- **MW:** Marian erklärt warum es Sinn macht - ich habe leider nicht verstanden, weils mir inhaltlich zu schnell ging und ich nicht so schnell mitschreiben konnte. :D

Abstimmung

Abstimmungsfrage	Nehmen wir den Antrag für den Netzwerkumbau (switches) an?
Dafür	12 Dafür Stimmen
Dagegen	0 Dagegen Stimmen
Enthaltung	0 Enthaltung Stimmen

2.1.4 Aktenvernichter

- **MW:** Wir brauchen einen neuen Aktenvernichter, da unser aktueller grenzwärtig in Bezug auf die Zulässigkeit ist. Es geht definitiv besser und besondere Ausschreibung des aufgeführten Angebots ist, dass der Aktenvernichter Emails vernichten kann (!) :D Zudem kann der Aktenvernichter Metalle, wie Büroklammern und Tackernadeln schreddern.
- **PW:** Wer hat den Schredder schon Mal aktiv und regelmäßig genutzt?
- Die Hälfte meldet sich.

Abstimmung

Abstimmungsfrage	Nehmen wir den Antrag für einen neuen Aktenvernichter an?
Dafür	12 Dafür Stimmen
Dagegen	0 Dagegen Stimmen
Enthaltung	0 Enthaltung Stimmen

2.1.5 Ortsschild

- **MW:** Felix Gorgus hatte den Vorschlag ein neues Türschild zu bestellen, im Design eines Ortsschildes.
- **TG:** Schlägt eine andere Variante von Ortsschild vor: geteiltes Ortsschild - oben AStA Logo und unten HFU durchgestrichen.
- **PW:** Finde es schweurig die HFU durchzustreichen, da eventuell etwas falsches verkörpert wird. Wir wollen ja mit HFU zusammenarbeiten und sind auch Teil der HFU.
- **TG:** Oben das AStA-Logo ist gut, allerdings Zustimmung für den unteren Teil. Gibt es besser Wording-Ideen für den unteren Teil?
- **AW:** Vorschlag zur Verschiebung der allgemeinen Entscheidung, was genau auf das Schild gedruckt werden soll. Weitere Ideen können im Laufe der Woche ja noch zusammengetragen werden.
- **TG:** Vertagung der inhaltlichen Frage, allerdings sollte trotzdem über die Notwendigkeit eines neuen Türschildes für das AStA-Büro abgestimmt werden.

Abstimmung	
Abstimmungsfrage	Nehmen wir den Antrag für eine neues Türschild fürs AStA-Büro an?
Dafür	12 Dafür Stimmen
Dagegen	0 Dagegen Stimmen
Enthaltung	0 Enthaltung Stimmen

2.1.6 Reiniger Eismaschine

- **MW:** Das Reinigungsmittel und Handschuhe zum reinigen sind notwendig und ML hatte geraten sich an die Vorgaben in der Betriebsanleitung zu halten.
- **FW:** Die Handschuhe bekommt man definitiv billiger und da kann ja auch Mal was vom Rettungswagen herunterfallen.
- **TG:** Wir sollten da jetzt nicht über Peanuts diskutieren sondern einfach über den Antrag abstimmen und dementsprechend dann bestellen.

Abstimmung	
Abstimmungsfrage	Nehmen wir den Antrag für Reinigungsmittel und Handschuhe für die Eismaschine an?
Dafür	12 Dafür Stimmen
Dagegen	0 Dagegen Stimmen
Enthaltung	0 Enthaltung Stimmen

2.1.7 Reiniger Spülmaschine

- **MW:** Siggie meinte da kommt jemand, der auch Putzmittel mitbringt.
- Tim fragt kurz bei Siggie nach.
- **PW:** Warum lassen wir dann nicht auch gleich die Eismaschine von jemanden reinigen?
- **MW:** Das geht nicht, da das ein anderer Anbieter ist.

- **FW:** Es gibt wohl einen Kontakt über Siggie bei dem man zumindest das Reinigen der Spülmaschine anfragen kann.

Abstimmung	
Abstimmungsfrage	Nehmen wir den Antrag für die Anfrage einer Reinigung der Spülmaschine an?
Dafür	12 Dafür Stimmen
Dagegen	0 Dagegen Stimmen
Enthaltung	0 Enthaltung Stimmen

2.1.8 Sticker Marketing

- **TG:** Um was genau geht es hier?
- **AW:** Wir wollen Sticker als Inhalt für die Ersti-Taschne. Da es bei Wir machen Druck preisleistungstechnisch am besten ist, würde es im Vergleich nur Sinn machen dort zu bestellen.
- **TG:** Es wäre cool, wenn man zwei bis drei verschiedene Stickerdesigns hätte, eventuell auch ein Meme oder ähnliches. Inhaltlich kann das aber noch im Nachhinein geklärt werden.

Abstimmung	
Abstimmungsfrage	Nehmen wir den Antrag für Sticker als Marketingmaßnahme an?
Dafür	12 Dafür Stimmen
Dagegen	0 Dagegen Stimmen
Enthaltung	0 Enthaltung Stimmen

2.1.9 Webcam Büro

- **MW:** NH hätte gerne eine Webcam irgendwo vorne oben im Büro für größere Sitzungen, die auch online stattfinden.
- **FW:** Warum nuntzen wir nicht die Hochschulinfrastruktur?
- **DG:** Da ist halt die Frage ob das geht. Das müsste man bei der HS anfragen.
- **TG:** Bezweifelung, dass HS sich darauf einlässt und uns regelmäßigen Zugriff genehmigt.
- **JS:** Finde es auch schweirig, wenn man nicht weiß wer wann und wie Zugriff auf die Webcam hat.
- **PW:** Wissen wir welcher Winkel die Kamera hat, um doe oberhalb zu befestigen? Und wäre es nicht möglich die große Kamera akut aufzubauen und über USB als WEbcam einzubinden?
- **TG:** Wir vertagen die Entscheidung vorerst auf Freitag, da morgen noch ein Gespräch mit dem Rektorat stattfindet. Dort können dann noch etwaige Anfragen auf die Hochschulinfrastruktur abgeklärt werden.

2.1.10 Gimbal

- **PW:** Nutzung eines Gimbal notwendig für die Aufnahme von Bewegtbildern, da es ohne einfach nicht so gutes Material wird. Die Kombination aus Gimbal und Stabilisator der Kamera wäre optimal. Zudem würde die 4K Kamera noch gut aufs Gimbal passen, wenn man die Platte umdreht. Das Ganze bewegt sich in einem finanziellen Rahmen von 450€ und wäre auch in Zukunft für viele gängige Kameras nutzbar (sofern irgendwann Mal neue beschafft werden sollten).

- **TG:** Gibt es hierzu noch Fragen oder Einwände?
- Keiner meldet sich.

Abstimmung

Abstimmungsfrage	Nehmen wir den Gimbal-Antrag als Marketingtechnische Unterstützung an?
Dafür	12 Dafür Stimmen
Dagegen	0 Dagegen Stimmen
Enthaltung	0 Enthaltung Stimmen

2.1.11 Musikbox Sporthalle

- **TG:** Die Klinke der aktuellen Box wurde schon einmal repariert und ist jetzt schon wieder kaputt. Es wäre also sinnvoll eine neue und qualitativ bessere Box für die Sporthalle zu beschaffen.
- **FW:** Es gibt aktuell noch ein Angebot bei EDEKA mit JBL 310 und ich habe noch Treuepunkte und würde die Punkte dafür spenden.
- **JS:** Schließt sich Felix an und bietet auch noch zwei volle Treuehefte an, um Angebote wahrzunehmen.
- **FW:** Mit der JBL 310 hat man auch verschiedene Anschlüsse und hat somit auch die Möglichkeit ein Mikrofon optional anzuschließen.
- **TG:** Es war eh die Überlegung zwei große Partyboxen anzuschaffen, um diese auch zu verleihen. Das würden die Leute eventuell auch eher nutzen, anstatt ein komplettes Soundsystem der Technik mit Boxen, Subs usw. Entweder man schafft eine kleine Box für die Sporthalle an und das Thema ist abgehakt. Oder man holt nochmal zwei große Turbosoundboxen o. ä. oder man macht beides eben unabhängig.
- **FW:** Teufel oder Soundboks sind halt um einiges teurer. Das tolle an der JBL 310 sind eben die Anschlüsse und Möglichkeiten damit.
- **AW:** Ich bin der Meinung man sollte die zwei Themen trennen und einfach eine kleine JBL Charge für die Sporthalle anschaffen und zusätzlich dann noch Ende der Woche überlegen, ob man Partyboxen anschafft.
- **PW:** Wenn man ein Turnier macht kann man sich ja immer noch die Partyboxen ausleihen.
- **TG:** Vorschlag, dass wir heute nur über die Box für die Sporthalle abstimmen.
- **DG:** Die kleine JBL vom Angebot für die Sporthalle wäre ja auch eine Idee, da wir drei Treuepunktheft für diese Aktion zur Verfügung haben.
- **TG:** Gibt es dazu noch irgendwelche Einwände?
- **FW:** Ich bin auch dafür die JBL Charge5 für die Sporthalle zu besorgen.
- **TG:** Dann stimmen wir jetzt über die Box für die Sporthalle ab, da wir gerade ein Angebot bei Amazon gefunden haben, was sogar günstiger als das Edeka Angebot ist. Und zum Ende der Woche sprechen wir noch einmal über die Entscheidung für die Partyboxen.

Abstimmung	
Abstimmungsfrage	Nehmen wir den Antrag zur Bestellung einer neuen Musikbox für die Sporthalle an?
Dafür	12 Dafür Stimmen
Dagegen	0 Dagegen Stimmen
Enthaltung	0 Enthaltung Stimmen

2.2 Referat: Technik

2.2.1 Umbau Lichttechnik Aula ma 19.02.2025 um 11:00 Uhr

- **MW:** Am Mittwoch bauen wir in der Aula die Lichttechnik bzw. das Kabelmanagement um.

2.2.2 Aufbau ErstiParty am 22. und 23.2025

- **MW:** Am 22. und 23. findet der Aufbau der Bühne für die Party zum Semesterstart statt.

2.3 Referat: Sport & Freizeit

2.3.1 Stand Dartbestellungen

- Verlagt.

2.3.2 Musikbox Sporthalle

- **siehe Finanzanträge:**
itemize

2.4 Referat: Marketing

2.4.1 Finanzantrag Gimbal für bestehende Kamera

- **siehe Finanzanträge:**
itemize

2.4.2 Rebranding

- * **AW:** Wurde mit Rektorat abgestimmt und angenommen.

2.4.3 Roll-ups

- * **AW:** Werden die Woche bestellt.

2.4.4 Theke Hochschule

- * **AW:** Wird heute mit Katja bestellt

2.4.5 Ersti-Taschen Inhalt

- * **AW:** Leider noch keine Rückmeldung von allen Anfragen bei Firmen und Geschäften in Umgebung. Es gibt allerdings schon einige coole gute Goodie- und Werbe-Beigaben.

2.5 Referat: Eventmanagement

2.5.1 Termine kommendes Semester

- * **TG:** Da müssen wir uns nachher noch zusammensetzen (an ML)

2.5.2 Fritteuse

- * **JS:** A. Wilke kam vorher ins Büro und hat uns gesagt, dass er bei der Metro ein Angebot auf eine gute Fritteuse beschaffen kann.
- * **MW:** Die Frittöse hat einen Abfluss, muss also nur einmal ausgewischt werden. Außerdem hat sie 3KW.
- * **TG:** Die Fritteusen von der Fachschaft DM müssen aus unserem Lager sonst schmeißen wir die raus. Für das Metro-Angebot brauchen wir noch einen Finanzantrag bis Freitag. Wer kümmert sich darum?
- * Schöbel meldet sich und kümmert sich darum.

2.6 Referat: Hochschulpolitik

Es gibt keine nennenswerten Neuigkeiten

3 Weitere Agendapunkte

3.1 Eismaschine

- * **MW:** Die Eismaschine funktioniert.

3.2 kostenfreie Periodenprodukte Angebote

- * **AW:** Es gibt noch nichts neues.

3.3 Ersti-Taschen

3.4 Planung

3.5 06.03.25 Stadt Sportsitzung

- * **SF:** Am 06.03.25 findet von der Stadt eine Sportsitzung statt. Wenn wir da Dinge einbringen möchten oder Ideen haben sollten wir uns bei der verantwortlichen Dame melden.
- * **DG:** Idee wäre einfach einen ausgewählten von uns mit zur Sitzung schicken, um unsere Themen und Ideen einzubringen.

4 Sonstiges

4.1 generelles ausmisten

4.1.1 sektkeller-Archiv ausmisten

MW/SF

4.1.2 AC Lager neu strukturieren und aufräumen

FW/ML

4.1.3 Keller neu strukturieren und aufräumen

MW

4.2 Büro umräumen/umbauen/erweitern

4.2.1 Stehschreibtische

MW

4.2.2 Schreibtischstühle

TG

4.2.3 Technikausbau/erweiterung Büro

MW/NH

4.3 Allgemeine Planung

4.3.1 Alle Semestertermine/Semesterfahrplan

TG/ML

4.3.2 Ersti-Taschen

AW

4.3.3 Tshirt-Bestellung

AW

4.3.4 AStA Ausflug nächstes Semester

TG

4.3.5 KanBan - Aufgabenplanung und -verfolgung

MW/NH

4.3.6 Ersti-Orga 16 Uhr Heute

TG

- * **TG:** Wie machen wir jetzt konkret weiter für diese Woche?
- * **FW:** Die Referate können sich ja kurz einmal zusammensetzen und einen Schlachtplan für die jeweiligen Aufgaben der Woche machen.
- * **TG:** Das ist ein guter Plan.

Schluss: 12:39 Uhr

Vorsitz der 80. Sitzung